

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich bin gegen Euthanasie, weil der Tod durch den Arzt nicht die Therapie ersetzen soll.

Es ist zu befürchten, dass bei Verankerung des "Rechtes auf Tötung" in der Verfassung ein schwerer gesellschaftlicher Druck auf alten und / oder kranke Mitmenschen sowie deren Angehörigen lasten wird.

In der Folge werden viele Betroffene dieses "Recht" entgegen ihren eigentlichen Willen in Anspruch nehmen, um nicht den Angehörigen bzw. der Staatskassa zur Last zu fallen.

Dieser Beitrag darf veröffentlicht werden.

BITTE, DANKE!

Liebe Grüsse, Gottes Segen.

Herbert Gradinger

*Eingelangt 13. September 2014*